



Nena und Dave Stewart haben eine gemeinsame Single und ein dazugehöriges Musikvideo herausgebracht.

Nena zusammen mit Dave Stewart

Video zur Single „Be My Rebel“ ist da

27. März 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Kristian Schuller

Für Fans muss es ein großer Moment gewesen sein, als Nena im Verlauf der TV-Gala anlässlich ihres 40-jährigen Bühnenjubiläums im Herbst 2017 gemeinsam mit dem legendären und vielseitig aktiven Musiker, Komponisten und Produzenten Dave Stewart auftrat. In der von Thomas Gottschalk moderierten ZDF-Sendung präsentierten beide den Song „Be My Rebel“. Während Nena einer neuen Tour und Dave Stewart einer möglichen Aufnahme seiner Band Eurythmics in die Rock´n´Roll Of Fame entgegensehen, ist vor wenigen Tagen der gemeinsame Song als Single und Musikvideo veröffentlicht worden. Eine popmusikalisch mindestens interessante Konstellation ist die Zusammenarbeit von Deutschlands überaus populärer Sängerin Nena und dem weltweit mit einer hohen Reputation ausgestatteten Multiinstrumentalisten, Komponisten und Produzenten Dave Stewart, der den meisten sicher in erster Linie als eine Hälfte des Pop-Duos Eurythmics bekannt sein dürfte.

Beide haben ihren gemeinsamen Song „Be My Rebel“ am vergangenen Freitag als Single und Musikvideo veröffentlicht. Der gemeinsame Auftritt von Nena und Dave Stewart im Oktober im ZDF anlässlich der Jubiläumsgala zu Nenas 40-jährigem Bühnenjubiläum, war also mehr als nur eine Art Einlage.

Nena und Dave Stewart verabredeten im Anschluss an ein Nena-Konzert in Los Angeles eine Live-Session in Stewarts Haus. Dort sprang offensichtlich schnell der Funke über, man verstand sich auf Anhieb blendend. Beide sprachen viel miteinander und machten Musik. Dave Stewart wird in einer Medienmitteilung zum ersten Zusammentreffen mit dem Popstar aus Deutschland wie folgt zitiert:

„Nena war gleich einer dieser Menschen, die Du sofort instinktiv magst.“ Nena entgegnet an gleicher Stelle: „Ich war so aufgeregt, Dave zu treffen - und dann haben wir das einfach zusammen weggelacht.“

Aus diesem Zusammentreffen entstand schließlich der Song „Be My Rebel“, den beide bei der Nena-Jubiläums-TV-Gala aufführten und der am vergangenen Freitag als Single in den Handel gekommen ist. Ein dazugehöriges Musikvideo hatte ebenfalls Premiere.

Mehr, wie etwa gemeinsame Konzerte sind derzeit scheinbar nicht geplant. Nena wird im Verlauf ihrer „Nichts versäumt Tour 2018“ am 29. Mai in Hannover auf der Gilde Parkbühne auftreten. Dave Stewart sieht der Veranstaltung zur Aufnahme in die Rock´n´Roll Hall Of Fame im April in Cleveland entgegen. Dort sind er und Annie Lennox als Duo Eurythmics für die Aufnahme in der Kategorie Performance nominiert.

Links:

www.nena.de
www.davestewart.com

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[„Eine durchgängige Liebesaffäre“](#)(17.02.2021)
[Chancen für Musikmotivierte](#)(03.02.2021)
[Ein Blick zurück und nach vorn](#)(20.01.2021)
[Weiter auf dem Weg](#)(20.01.2021)
[Gute Perspektiven für den Sommer](#)(17.12.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)